
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七飯町地域ケア会議 

緊張しながら 

お話させて 

もらいました 

 

「はこだて療養支援のしおり」

を是非，日常の業務に活用して

いただければと思います。 

内容を充実させ，多くの関係者に利用されて，広く行き渡るよう

にしていきます。ご活用いただく中で，たくさんのご意見を寄せて

いただき，多くの関係者の連携を確かに支え，また，評価をいただ

けるものに育てていきたいと思いますので，ご協力のほどよろしく

お願いします。 


